Yzeuraid 2014

Article écrit par Nicolas ALEXANDRE

"Raid Yzeure 2014" ou "Mon fils est formidable";-))

Raid Yzeure Avec Killian cette année, formule "grand raid" c'est à dire le dimanche uniquement (Killian a 17 ans et n'a pas l'autorisation de s'inscrire pour la course sur 2 jours)

En résumé:

- un résultat inespéré (2ème, sur la journée du dimanche, catégorie homme), 6ème scratch si on prend en compte l'ensemble des équipes inscrites, y compris sur les 2 jours
- Killian bon gestionnaire de son effort (épreuve de 3h30 quand même)
- une expérience unique de collaboration père / fils avec beaucoup de bons souvenirs et d'émotions pendant ces quelques heures passées ensemble
- killian très volontaire en compétition (j'adoooore), quasiment inversement proportionel à sa motivation à l'entraînement ;-) (j'adore pas, mais bon c'est comme ça !)
- pour être tout à fait honnête un niveau général sans doute un peu moins élevé que les années précédentes
- une organisation rodée, des épreuves cohérentes, un grand bravo à eux



En détail :

Une année bien chaotique en ce qui me concerne à cause de tendons récalcitrants. La forme étant moyenne pas de compétition avec mon coéquipier habituel (victoires avec Fabien Daguin en 2009 et 2013).

Mais Killian est motivé à 200% alors gooooooo, on se lance dans l'aventure....

Le épreuves:

tir à l'arc : 5 flèches sur 6, bon c'est cool, on part 2 minutes après 5 ou 6 équipes qui n'ont fait aucune faute

Course à pied + vtt o : tout va bien, on se maintient vers la 15-20ème place



co à pied : j'ai la chance de faire une très belle co, Killian gère et marche sur quelques petites portions. Cela m'inquiète qu'il marche si tôt mais bon....

Nous passons en 4ème position à la fin de cette CO.

Bike and run:

j'ai demandé à Killian de s'économiser sur cette épreuve. en ce qui me concerne je suis au taqueeeeet, je trouve donc les relais biens longs et trop rapides mais bon c'est le moment ou jamais!!

Escalade (Killian) et tir à l'arc (moi) :

l'objectif est de monter le plus vite possible pour avoir un grand nombre de flèches. Killian monte en 1'05, j'ai 2 flèches pour réussir à toucher la cible..

première flèche et..... bime dans le mille, on part au kayak ...

A noter que l'escalade n'est pas si simple car de nombreuses équipes n'ont pas réussi cette épreuve.



Kayak:

on rattrape une équipe mais pas d'écart significatif

re-bike and run: copier / coller ;-)

Vtto:

Petite anecdote sur cette section:

Suite à quelques coupes dans les bois en co, Killian saigne très très légèrement d'un genou. Comme il est un peu cuit, je l'encourage un peu à envoyer du lourd... L'excuse est toute trouvée, il ne peut pas "il saigne"!!

Je lui montre mes 2 cuisses, qui saignent aussi, tout aussi légèrement, il regarde, ne dit rien et recommence à pédaler

Sinon sur cette section, sur 2 balises je fais 2 supers coups et on passe 2 ème scratch!

puis arrive un champ pas très praticable et en montée et là 4 équipes nous doublent. Presque 3 heures de course, Killian commence vraiment à être au taquet.

Heureusement ensuite c'est roulant on relance un peu et là bime l'erreur de CO de ma part, la coooooonerie, 5 minutes perdues (sans grosse conséquence mais dommage quand même)

J'ai regardé la carte après coup et je me dis que je suis vraiment une buse parfois! Après 15 ans de CO j'arrive encore à me faire embarquer et déstabiliser par les autres concurrents, l'erreur classique du débutant...

CO à pied / bouée / pont flottant / parcours du combattant :

Soit nous n'avons pas bien écouté les consignes (c'est possible ça ;-) soit c'était pas clair (c'est possible aussi ça !). Bon, résultat sur la co à pied il n'y avait pas de balise mais juste les pinces accrochées à des objets, pas très visibles.

Résultat à la première soit disant "balise" nous n'en trouvons pas, bon normal y'en a pas !! 3 équipes cherchent comme nous. On réfléchit (ça c'est dur), on comprend le truc au bout d'une minute, et donc on trouve la pince, et les suivantes aussi du coup.

Les positions sont relativement figées même si 2-3 équipes sont très proches de nous.

A l'arrivée, avec le jeu des pénalités, nous ne savons pas vraiment notre classement. Florence a compté 6 ou 7ème scratch sur la journée mais sans les pénalités.



Le bonne surprise arrivera un peu plus tard en découvrant notre 2ème place, pour une première on est satisfait....

Nous avons eu la chance de recevoir notre récompense de la part de Gérard (mon beau-père), 3 générations sur le podium, la classe.



Merci à nos supporters du jour et de toujours, bises à tous (surtout aux filles)